



# Se destapa Ignacio Mier por gubernatura de Puebla

El coordinador de los diputados federales de Morena se destapó por la candidatura de Morena para contender por la gubernatura de Puebla en 2024.





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILED**  
MÉXICO

PP.12-13

29/08/2022

LEGISLATIVO

# Se destapa Ignacio Mier»» para contender por gubernatura de Puebla



LUNES 29 DE AGOSTO DE 2022



## El coordinador de los diputados federales de Morena se destapó por la candidatura de Morena para contender por la gubernatura de Puebla en 2024.

Sergio Camacho

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, se destapó por la candidatura de Morena para contender por la gubernatura de Puebla en 2024. Durante la presentación de su cuarto informe de trabajo legislativo, el líder de los morenistas en San Lázaro confirmó su intención por dar continuidad al partido en el estado, luego de ser recibido por sus simpatizantes a gritos de "gobernador" y una batucada. Mier Velazco recibió el espaldarazo por parte de los coordinadores del Verde Ecologista, PT en San Lázaro, del presidente nacional de Morena, Mario Delgado, los gobernadores de Michoacán, Morelos, Sinaloa, San Luis Potosí, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

En el momento oportuno voy a realizar una visita para preguntarle a las poblanas, a los poblanos. Les voy a preguntar si ustedes realmente quieren que yo encabece un gobierno transformador en el estado de Puebla", adelantó entre gritos de "gobernador". Convocados en el Cholula Center, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, destacó el trabajo del coordinador en las iniciativas de la Cuarta Transformación. Felicidades a Nacho Mier, es un pilar fundamental de la Cuarta Transformación, no cualquiera se le confía la coordinación de un grupo parlamentario, porque ha mostrado una gran lealtad y cercanía al Presidente de la República", destacó.

**Mario Delgado manifestó que el legislador está en su derecho de expresar sus intenciones de ser el candidato de Morena por Puebla, ya que la decisión será de los poblanos por el método de encuesta.**

Por supuesto, que nuestro amigo Nacho Mier puede tener y tiene todo el derecho, a tener aspiraciones hacia el futuro para Puebla", enfatizó. El vicecoordinador de los diputados del PT, Gerardo Fernández Noroña, lanzó un llamado al actual gobernador Miguel Barbosa a unidad como movimiento y cerrar filas en favor de Ignacio Mier y el movimiento de la Cuarta Transformación, luego de que el gobernador reclamó el apoyo mostrado por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López hacia Mier Velazco.

Anticipándose a que el INE considere el evento como un acto anticipado de campaña, Ignacio Mier agradeció las muestras de apoyo. Soy profundamente respetuoso de la Ley, más ahora que encima de nosotros seguramente andan rondando los del INE y los del Trife. Agradezco sus expresiones", manifestó. Al informe asistieron en apoyo al coordinador morenista, César Yáñez Centeno Cabrera, subsecretario de Desarrollo Democrático; el senador Manuel Velazco, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco; el coordinador parlamentario de los diputados del Verde, Carlos Puente, el procurador fiscal Arturo Medina Padilla, así como diputados federales de Morena y senadores.

“ Soy profundamente respetuoso de la Ley, más ahora que encima de nosotros seguramente andan rondando los del INE y los del Trife. Agradezco sus expresiones.”